

TELEMEDICINE TECHNOLOGIES, groupe éditeur des solutions collaboratives e-Santé, CleanWeb dans le domaine de la Recherche Clinique et VisionHM pour la prise en charge des parcours patients dans les établissements de soins, annonce l'ouverture de nouveaux locaux à Laval.

Après l'ouverture de sa filiale Belge à Liège il y a un an, Telemédicine Technologies continue sa croissance et vient d'inaugurer de nouveaux locaux à Laval qui accueillent une jeune équipe de développeurs pour soutenir ses activités de Recherche et Développement. Le Président de Telemédicine Technologies, Yoani Matsakis, et son Directeur Technique, Hocine Mokhtari, étaient présents à Laval cette semaine pour l'inauguration du lieu avec ses équipes :

"Nous sommes ravis d'accueillir des jeunes prometteurs au sein de notre Team de développeurs, ils sauront apporter un regard neuf sur nos activités et seront d'une aide précieuse pour soutenir notre croissance"

Contact : Hugues GOURBAT, Directeur Général, Telemédicine Technologies

Hugues.gourbat@tentelemed.com

A propos de Telemédicine Technologies



Telemédicine Technologies est un éditeur de solutions collaboratives e-Santé, leader dans le domaine de la Recherche Clinique avec sa solution CleanWeb, plateforme internet sécurisée dédiée à la gestion électronique des études cliniques, des accès précoces et des registres médicaux.

Plus de 2 millions de patients ont déjà fait partie d'études cliniques mises en place avec la solution CleanWeb, dans les 20.000 centres investigateurs utilisant la solution, dans 64 pays grâce à 50.000 utilisateurs dans le monde

Pour plus d'informations : www.tentelemed.com